

LE BON COMBAT

ANTÉRIEUREMENT L'ÉTUDIANT

ABONNEMENT

\$1.00 par ANNÉE

9^{ème} ANNÉE

15 AVRIL 1893

No 8

Adveniat regnum tuum.

MYTHOLOGIE DU CANADA

UNE LEGENDE

Decouverte par le NATIONAL de Montréal

Il est une légende ou mieux une fable qui fait partie de la mythologie canadienne. Cette fable se résume en ces mots :

“ Le clergé a tout fait pour maintenir la nationalité française dans le Canada. ”

Oui, jusqu'à présent on a cru que le Canada est resté français, parce que le clergé l'a conservé tel.

On prétend que c'est une erreur.

Et quel est l'auteur de cette découverte ?

L'article n'est pas signé, mais il paraît dans le *National*, dans le journal de M. Gonzalve Désaulniers.

En fait, dit l'auteur :

“ Le clergé a toujours choisi pour base de ses mouvements le parti anglais qui d'un autre côté se servait de son aile contre le parti canadien, cela, jusqu'aux jours de la rébellion, en 1837-38, ”

Le clergé canadien a demandé le respect des traités, traités